

Spende für das Zirkus-Projekt

HEILSBRONN (oh) – Die Bürgerstiftung Heilsbronn hat 2500 Euro an den Förderverein der Grundschule gespendet. Mit diesem finanziellen Beitrag bereitete die Stiftung dem Verein der Bildungsstätte eine große Freude – und damit den Kindern der Grundschule, wie es in einer Pressemitteilung heißt.

Mit der Spende finanzierte man einen Teil des „1. Ostdeutschen Projektcircus Andre Sperlich“, der unlängst zu Gast war. Dies wird in der Pressemitteilung deutlich.

In der geförderten Projektwoche hätten die Kinder aller Jahrgänge der Grundschule Heilsbronn eine komplette Zirkusveranstaltung einstu-

dieren und dann gemeinsam mit Publikum erleben können.

„Die Bürgerstiftung möchte mit ihren Spenden soziale und ethische Projekte unterstützen.“ Bereits 2018 hätten Stiftung und Schule kooperiert, um das Zirkusprojekt für alle Kinder zu ermöglichen.

Nach der großartigen Resonanz aus den vergangenen Jahren hätten sich die Beteiligten auf die erneute Zusammenarbeit gefreut. Unser Bild zeigt (von rechts): Schulleiter Martin Roth und Gabriele Pees, die dem Förderverein vorsteht. Die beiden dankten Michael Gebhard als Vorsitzendem der Bürgerstiftung für die Spende. Foto: Martina Bornschein

